

Freunde der Kronberg Academy zählen jetzt 2.000 Mitglieder

Verein der Freunde der Kronberg Academy wächst stetig seit Eröffnung des Casals Forums

Kronberg, den 27. September 2023

Am Rande des derzeit stattfindenden Kronberg Festivals unter dem Motto „Zuerst Mensch“ (21. September bis 3. Oktober) konnte der Verein der Freunde der Kronberg Academy e.V. mit Anna von Klüchtzner aus Kronberg sein 2.000. Mitglied begrüßen. Der Vorsitzende des Vereins, Dr. Thomas Rüschen, freut sich, dass dieser Meilenstein nach nur einem Jahr seit der Eröffnung des Casals Forums erreicht wurde.

Anna von Klüchtzner beschreibt ihre Motivation für die Mitgliedschaft bei den Freunden der Kronberg Academy so: „Nachdem wir jahrelang zur Berliner Philharmonie und zur Alten Oper radeln konnten, freuen wir uns heute, mit dem Casals Forum ein vergleichbar hochkarätiges Konzerthaus in fußläufiger Entfernung zu haben.“ Und auch ihren Kindern biete die Kronberg Academy ein sehr ansprechendes Musikprogramm, so dass die ganze Familie von dieser Mitgliedschaft profitiere. „Dies zeigt, welche breite Unterstützung die Kronberg Academy in der Bevölkerung erfährt“, so Thomas Rüschen. Mitglieder kommen in den Genuss einer ganzen Reihe von Vorteilen: Neben exklusiven Veranstaltungen und Konzerten haben Freunde auch ein Vorkaufsrecht für bestimmte Konzerte. „Auch in Zukunft wollen wir weiter wachsen und zur positiven Entwicklung der Kronberg Academy aktiv beitragen“, sagt Rüschen.

Über die Kronberg Academy

Die Kronberg Academy gilt heute als eine der wichtigsten Begegnungs- und Ausbildungsstätten für junge Geiger, Bratschisten, Cellisten und inzwischen auch für junge Pianisten: Mitten in Europa versammelt sie eine Weltauswahl der begabtesten jungen Musiker und bringt sie mit den großen Künstlern unserer Zeit zusammen. In den Kronberg Academy Studiengängen arbeiten junge Solisten das ganze Jahr über intensiv mit großen Musikern und können einen Bachelor- und Masterabschluss erwerben. Die Veranstaltungen der Kronberg Academy bieten jungen Künstlern eine gemeinsame Bühne mit ihren Vorbildern und dem Publikum die Gelegenheit, in diese besondere Atmosphäre mit einzutauchen. Mehrmals im Jahr gehen Studierende der Kronberg Academy gemeinsam „on Tour“ und treten auf internationalen Bühnen

zusammen auf. Das Credo des großen Cellisten und Kämpfers für den Frieden Pablo Casals, dass Kunst, Menschlichkeit und die Würdigung der Natur untrennbar zusammengehören, ist der Leitgedanke der Ausbildung und des musikalischen Geschehens im neuen Casals Forum, dem ersten Konzertsaal mit Studienzentrum in Europa, der klimaneutral betrieben werden kann.

Pressekontakt:

Barbara Kögler
Tel. +49 (0) 6173 - 78 33 64
b.koegler@kronbergacademy.de

Kronberg Academy Stiftung
Beethovenplatz 1
61476 Kronberg im Taunus
Tel. +49 (0) 6173 -78 33 78
www.kronbergacademy.de